

## Los sueldos en Chile: sólo el 2,8% gana \$3 millones o más y Antofagasta es la región con mejores ingresos

Domingo, 25 de Agosto de 2024 - Id nota:1164456

Medio : La prensa Austral  
Sección : Nacional  
Valor publicitario estimado : \$110700.-  
Fuente : <https://n9.cl/vpzw0>  
Tamaño : 20 x 45

[Ver completa en la web](#)



La informalidad en el mercado laboral es uno de los temas que siguen aquejando a los expertos, mientras que la brecha salarial entre hombres y mujeres se ubica en 23% en desmedro de estas últimas.

## Los sueldos en Chile: sólo el 2,8% gana \$3 millones o más y Antofagasta es la región con mejores ingresos

Domingo 25 de Agosto del 2024

Compartir esta noticia

Print  
Compartir 0

118  
VISITAS

Las disparidades salariales entre hombres y mujeres, la distribución de los sueldos más altos y la persistencia de la informalidad en el mercado laboral, fueron los puntos más relevantes que arrojó la Encuesta Suplementaria de Ingresos (Esi) 2023, elaborada por el Instituto Nacional de Estadísticas (Ine).

En esta radiografía detallada de los ingresos laborales de la población ocupada en Chile durante el trimestre octubre-diciembre de 2023, se refleja un panorama mixto.

Por un lado, la brecha de género muestra signos de reducción y algunas regiones destacan por sus altos ingresos, mientras la informalidad laboral y la distribución de los sueldos continúan siendo desafíos importantes para el desarrollo económico del país.

Con todo, durante 2023, el ingreso laboral promedio de la población ocupada en el país fue de \$826.535 neto mensual (que corresponde al ingreso bruto menos los descuentos por previsión y salud) mientras que, el ingreso mediano (el que recibe una persona representativa de la mitad de la población), llegó a \$582.559 al mes, es decir, el 50% de quienes trabajan en el país percibieron ingresos menores o iguales a este último monto.

El tramo de ingresos de \$400.000 a \$500.000 concentró un 16,8% de personas ocupadas, mientras que los tramos de \$500.000 a \$600.000 y de \$600.000 a \$700.000, concentraron un 12,2% y 8,7% de personas ocupadas, respectivamente.

Por otra parte, del total de personas ocupadas, un 23,6% recibió ingresos mayores o iguales a \$1.000.000.

### Informalidad

La informalidad laboral en el mercado laboral chileno fue uno de los puntos que destacó Juan Bravo, director del Observatorio del Contexto Económico (Ocec) de la UDP.

Esto, ya que enfatizó en que el 58,9% de los trabajadores informales percibe ingresos inferiores a \$400.000 mensuales, y un 45,9% gana menos de \$300.000.

Según expuso, estos datos revelan la precariedad de la informalidad, donde los ingresos promedio son significativamente más bajos que los de los trabajadores formales, quienes perciben en promedio \$980.000 mensuales, comparado con los \$389.000 de los informales.

Por su parte, Paula Bordón, docente de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile mostró su preocupación por la alta informalidad entre jóvenes y mujeres, destacando que esta precariedad no solo afecta las pensiones, sino también la estabilidad laboral a largo plazo.

### Brechas de género

Uno de los hallazgos más significativos del informe es la persistente brecha salarial de género. Durante 2023, los hombres registraron un ingreso medio de \$919.574 y un ingreso mediano de \$602.647, mientras que las mujeres percibieron \$704.953 y \$502.205, respectivamente.

Esto se traduce en una brecha de -23,3% en desmedro de las mujeres. Sin embargo, es importante destacar que esta diferencia se redujo en 2,2 puntos porcentuales respecto al año anterior, y en 4,8 puntos porcentuales en comparación con 2019, antes de la pandemia.

### Emol